

Klagenfurt | Milchtopf am Herd sorgte für Feuerwehreinsatz

Frau verließ ihre Wohnung, während der Herd noch eingeschaltet war. Sie hatte Glück - es blieb bei starker Rauchentwicklung.

08.51 Uhr, 24. Jänner 2019

Sirenenalarm Donnerstagfrüh im Stadtgebiet von Klagenfurt. Ein Mann hatte Brandgeruch wahrgenommen, der aus der Wohnung seiner Nachbarin. Dort hatte auch ein Rauchmelder Alarm geschlagen. Der Mann rief die Feuerwehr, die sofort ausrückte.

"Kurz bevor wir die Wohnung aufgebrochen haben, ist die Bewohnerin zurückgekommen", sagt **Helmut Unterluggauer** von der Berufsfeuerwehr Klagenfurt. Die Frau hatte einen Topf mit Milch auf dem Herd vergessen. Die übergegangene Milch sorgte für starke Rauchentwicklung und Brandgeruch. Zu einem Brand kam es glücklicherweise nicht. Die Wohnung wurde entlüftet.



Symbolfoto © Kleine Zeitung

Klagenfurter
24.01.2019 / S. 6



BM Köstinger auf Rathausbesuch

Bundesministerin Elisabeth Köstinger war vor kurzem auf Arbeitsbesuch in ihrer Heimat Kärnten. So nahm sie unter anderem auch an der Tagung der Agrarreferenten der Bundesländer in Klagenfurt teil. Darüber hinaus besuchte sie das Klagenfurter Rathaus und wurde von Bürgermeisterin Dr. Maria-Luise Mathiaschitz und Stadtrat Markus Geiger willkommen geheißen. Bei dem Treffen mit dabei auch der Künstler Klaus Littmann.